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管理事務所からのお知らせ

桜まつり  4月20日（土）
　
守子の郷イベント広場 荒天の場合は21（日）に順延
　第一部　10時30分〜12時30分
　第二部　13時00分〜15時00分
※完全入れ替え制です。第一部にご来場のお客様は
12時30分で退出して頂きますので予めご了承下さ
い。
※駐車場はありません。各自徒歩でのご来場をお願
いします。路上駐車はお止め下さい。

同時開催　建築・リフォーム・売却相談
 当日は都内の不動産会社アイベックスホーム株式会
社も参加致します。那須の別荘だけでなく、県外の
ご自宅の売却や、首都圏の物件の購入・住み替えに
ついてもお気軽にご相談ください。

空き巣被害が発生しました
３月に守子の郷L街区とM街区で空き巣による被害が発生しました。夜間ガラスを割って窓から
侵入したケースや玄関ドアをこじ開けられたお宅もありました。別荘内には貴重品などを極力置
かないようにして下さい。

春季通水のご連絡
春季一斉通水を行っています。ご来邸時に水道関係の不具合がある場合はご連絡下さい。

社員研修
6/7(金)-8(土)は社員研修のため全休です。



本年元旦16：10、【能登半島地震】が発⽣しました。

新たな年を迎え、家族のみならず、周囲の⼈達の健康と、多幸を願うスタートの⽇でありました。いま

だに復興のめども⽴たないという状況が続いているという被災地の皆さんに哀悼と励ましの意をお送り

致したいと思います。

守⼦の郷親睦ゴルフ会は、来る5⽉8⽇(⽔)に第45回のゴルフコンペを実施致します。第１回開催は平成

11年（1999年）11⽉9⽇でした。以来２4年間余の歴史の中で、会員数は発⾜時15名から現在の会員数

(登録)42名となりました。この間、国内においては、2011年【東⽇本⼤震災】、2012年【東京スカイ

ツリー開業】、2019年【天皇陛下・⽣前退位】➡『平成』から『令和』に、同2019年【消費税10％導

⼊】、2020年〜2022年【新型コロナウイルス世界的感染拡⼤】、2020年コロナ禍での【東京オリンピ

ック開催】、2022年【安倍⾸相凶弾で死亡】等など世相の移り変わりの中で、GOLF界において、2019

年【渋野⽇向⼦・全英優勝(唯⼀の初出場初優勝)】、2023年【松⼭英樹・マスターズ優勝(3億１000万

円)】、野球界では⽶メジャーリーグ在籍の⼤⾕翔平【2023年ア・リーグホームラン王(44本)】同【2度

⽬のMVP選出】など、暗い世相を跳ね⾶ばす、そして勇気づける活躍をしてくれています。

こんな中、守⼦の郷親睦ゴルフ会は、45回というコンペを継続して実施し続けています。しかも、伝説

的(奇跡的)に開催⽇は『開催⽇は好天』というジンクスを維持しています。守⼦の郷の会員の皆さんが

[晴男・晴⼥]の集団なのかもしれません。 

このゴルフコンペは、守⼦の郷住⼈の皆さんが、ゴルフというスポーツを通して年齢・性別を問わず、

愉しい時間の共有を通して親睦を図るという思いをベースに、今後も営々と続けて⾏きたいと思いま

す。

事務局��M-28

森奥輝男

terukazu1828@gmail.com

090-7412-5494����0282-76-3218

季節の散歩道〜日光霧降高原

陽光の季節を迎え、お勧めのコースをご紹介しま

す。写真は昨年の霧降の滝に⾄る遊歩道から写し

た「ヤシオツツジと200名⼭の⼥峰⼭」です。GW

前後にはツツジが咲き誇り、6⽉になると、その先

の「キスゲ平園地」にはニッコウキスゲの⻩⾊い

絨毯が広がります。那須からは⾞で1時間半程度か

かりますが、平⽇の早朝なら駐⾞場に⼊れます。

「天空回廊」の1445段の階段に挑戦してみてくだ

さい。

同好会だより



�今年は新年から災害や事故が起こり、⼜国内外での政争や混乱の終息の⾒込みも⽴たず、気候変動も

相まって残念ながらなかなか明るい兆しが⾒えない状態です。

�しかし昨年の紅葉祭りに続き、久しぶりに桜祭りが開催されます。せめて満開の桜の元、皆さんと楽

しい時間が過ごせるといいと思います。

�5⽉26⽇に恒例の美化キャンペーンを⾏います。年々参加者が減少し残念です。是⾮⾃分の住む場所

に関⼼を持ってご参加ください。詳細は掲⽰板をご覧ください。

�2⽉28⽇健康サロン主催で出前講座を開催しました。菅間病院から理学療法⼠や作業療法⼠の先⽣⽅

に認知症予防の為の講義や運動をして頂きました。秋には体⼒測定の出前講座を予定しています。詳細

は⼜掲⽰板にてご案内します。

お陰様でサロン参加者も徐々に増えてきています。健康体操の効果が認知されてきていると嬉しく思い

ます。この輪がもっと広がればよいと思っています。

結の会代表五⽉⼥加代⼦

結の会だより

りんどうの郷自治会だより
�今年の⻑い冬も終わりを告げ、桜の開花時期が話題に
上る時期になりました。遠くに望む那須岳の残雪が⽇
を追うごとに薄らぎ春を感じさせ、新緑薫る那須の⾵
が懐かしく待ち遠しいところです。
りんどうの郷はバブル景気絶頂期に分譲が開始され35
年が経ちましたが、現在も⾃然豊かななだらかな⾕あ
いの中央を⼩川が流れ、また⼤きく成⻑した樹⽊に囲
まれた環境にあります。同じころに分譲されゴースト
タウン化した別荘地も散⾒される中で、りんどうの郷
は管理会社の経営や管理努⼒のおかげで多くのオーナ
ーの皆さんが現在も快適に利⽤されていると思ってお
ります。ただ、利⽤されるオーナーの⾼齢化が進む中
でより安⼼して利⽤できるよう道路のガードレールの
設置等安全⾯を考慮した対策を那須町に働きかけ、管
理会社の⼒添えを得ながら実施してきました。今後と
も管理会社との情報共有を進めよりよい環境作りに努
めたいと思います。
現在、5⽉4⽇（⼟）に開催する⾃治会総会及び懇親会
について役員⼀同準備に向けて頑張っております。ま
た、りんどうの郷広場にある炊事場の東⼩屋の改修⼯
事が昨年末に完了しており、今年の懇親会はきれいな
東⼩屋の下で皆さんとピザなど焼きながらおいしい料
理とお酒などで懇親を深めたいと思いますので、是⾮
ご参加をお願いいたします。

�りんどうの郷⾃治会⻑ 佐々⽊憲治


